

Con un aporte de RD\$2,000,000, Scotiabank brindó su apoyo a la Fundación Heart Care Dominicana.

Niños podrán acceder a cirugías correctivas de corazón.

Santo Domingo, 18 de julio 2013. Por segundo año consecutivo, Scotiabank se hizo presente con una donación de RD\$ 2,000,000 a la Fundación Heart Care Dominicana, para llevar a cabo la Jornada de Cirugía Cardiovascular Pediátrica a efectuarse el próximo mes de agosto.

Para la donación, Chiara Borrelli junto al Comité de ayuda a la Comunidad de Scotiabank se hicieron presentes y realizaron un recorrido por el área cardiovascular de Cedimat, donde miembros de Heart Care explicaron en detalle los estudios y tratamientos pre y post cirugía, a los que deben someterse los pacientes.



Al centro, Chiara Borrelli, Primer Vicepresidente de Scotiabank, junto a Susana Messina de Caro y la Dra. Janet Toribio de Heart Care Dominicana.

Chiara Borrelli, Primer Vicepresidente y Gerente General de Scotiabank resaltó **“En Scotiabank nos sentimos comprometidos y orgullosos de contribuir con la salud de la niñez dominicana, de mano de este maravilloso equipo de profesionales, dirigido por el Dr. Pedro Ureña”**. Añadió **“Es por esto, que este año no dudamos ni un momento, en continuar con nuestro apoyo a Heart Care y darle continuidad a nuestro aporte el cual se inició el año pasado y se extenderá hasta el 2014, hasta alcanzar un total de RD\$ 6 millones de pesos, monto que contribuirá para que niños de escasos recursos, puedan recobrar su salud”**.

Heart Care Dominicana Inc. es una entidad sin fines de lucro, dedicada al tratamiento de pacientes con patologías cardiovasculares. La misma trabaja como facilitadora de intervenciones cardíacas de alto nivel en el país. El Dr. Pedro Ureña Velázquez, Presidente de la Fundación indicó, **“Las enfermedades cardiovasculares constituyen hoy día un gran flagelo para la población mundial, con el agravante de que su tratamiento correctivo implica grandes inversiones en tecnología y medicamentos. El acceso a estos procedimientos se ve limitado en un segmento de la población cuya sobrevivencia depende de la generosidad y el compromiso de personas e instituciones con un verdadero sentido de humanismo”**. Agregó

“En nombre de la Directiva de la fundación Heart Care Dominicana quiero expresar nuestro profundo agradecimiento a Scotiabank y su programa Iluminando el Mañana por este gran aporte, el cual hará posible que 10 niños Dominicanos pueden acceder a una cirugía correctiva de corazón, lo cual permitirá no sólo a salvar sus vidas, sino que les brindará la oportunidad a estos pequeños dominicanos, de tener una niñez normal”.

La donación se enmarca en el programa Scotiabank Iluminando el Mañana, el cual ha sido desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario de Scotiabank, promoviendo oportunidades de desarrollo a niños en las comunidades donde está presente.

Iluminando el Mañana es el programa filantrópico global de Scotiabank, el cual ha sido desarrollado para unificar las iniciativas de patrocinios y apoyo comunitario de la institución, promoviendo oportunidades de desarrollo a niños en las comunidades donde tiene presencia. En República Dominicana desde el 2007 a la fecha, el programa ha apoyado con alrededor de RD\$15MM a instituciones dominicanas que trabajan en programas de salud y educación en niños y adolescentes.

Scotiabank ha apoyado siempre el bienestar de las comunidades en los 55 países en los que opera. Sus contribuciones a causas comunitarias de todo el mundo abarcan la salud, educación, servicios sociales, arte y cultura. Además de los esfuerzos corporativos de Scotiabank, los empleados de todos los niveles de la organización están comprometidos en apoyar las causas comunitarias que son importantes para ellos.

Scotiabank es una de las instituciones financieras más importantes de Norteamérica y el banco canadiense con mayor presencia internacional. El Grupo Scotiabank y sus empresas afiliadas cuentan con cerca de 81,000 empleados, y atienden aproximadamente a 19 millones de clientes en unos 55 países. En República Dominicana, Scotiabank ofrece una completa gama de productos y servicios en los segmentos de banca personal, comercial, corporativa, privada, de inversión y de consumo. Cuenta con más de 300,000 clientes, 2,000 empleados, 90 cajeros automáticos, 74 Sucursales y 20 puntos de venta.

En 2012, Scotiabank fue reconocido como el Banco Global del Año y el Banco del Año en el Continente Americano por la revista The Banker, publicación especializada del Financial Times.